

Emergencia ambiental en Arauca: ataque a oleoducto contamina río con crudo

mayo 30, 2025 NACIONALES



Las autoridades recomendaron a las comunidades no acercarse a la zona afectada y no utilizar el agua del río Caranal ni de los caños cercanos.

La compañía Cenit, filial de la petrolera estatal Ecopetrol dedicada al transporte y logística de hidrocarburos, denunció un nuevo atentado contra el Oleoducto Bicentenario, en el municipio colombiano de Fortul, en el departamento de Arauca, fronterizo con Venezuela.

El ataque, que ocurrió a la altura de la vereda Palmarito, provocó una pérdida de contención de petróleo crudo y un potencial daño ambiental en la zona, según informó la empresa en un comunicado.

El Comandante del Ejército Nacional, General Luis Emilio Cardozo, rechazó el acto terrorista perpetrado con explosivos y lo atribuyó al Eln.



General Luis Emilio Cardozo Santamaría ✓
@COMANDANTE_EJC · Seguir



Rechazo el cobarde atentado con explosivos contra el oleoducto Bicentenario en #Arauca.

El GAO ELN cometió un crimen atroz contra la vida, las comunidades y la naturaleza, provocando un derrame que contaminó el río Caranal, que causó un daño ambiental devastador.

Nuestras [Mostrar más](#)




8:54 a. m. · 30 may, 2025

18
Responder
Copia enlace

[Leer 4 respuestas](#)

Como medida preventiva, las autoridades recomendaron a las comunidades **no acercarse a la zona afectada y no utilizar el agua del río Caranal ni de los caños cercanos**, porque podría estar contaminada.

Sugerimos: [La Procuraduría indaga millonario contrato y espionaje interno en Ecopetrol](#)

La situación obligó a activar el Plan de Emergencia y Contingencia (PEC) y a coordinar con el Consejo Municipal de Gestión del Riesgo de Desastres de Fortul las labores de contención del derrame y mitigación de sus impactos.



El Ejército aseguró el área para permitir el ingreso del personal técnico que realiza las labores de atención y reparación.

Enit y Ecopetrol rechazaron estos ataques, **que además de poner en riesgo la integridad de las comunidades locales, generan graves consecuencias ambientales** y afectan el desarrollo económico del país.

Le puede interesar: Alertan nuevas rutas de "migración a la inversa" por el Pacífico y el Caribe

"**Reiteramos nuestro llamado para que cesen los delitos contra la infraestructura energética**", manifestó la compañía.

Este nuevo ataque **se suma a una serie de incidentes similares ocurridos en los últimos años en esta región**, donde tiene presencia la guerrilla del Ejército de Liberación Nacional (Eln), que es la que suele cometer este tipo de ataques. EFE

Algunas reacciones en redes:

 **Gobernación Arauca**
@GobArauca · Seguir

El secretario de Gobierno, Nasser Cruz, señaló que este acto ha generado un derrame de crudo que está afectando gravemente al río Caranal, poniendo en riesgo la salud de las comunidades, así como el ecosistema en el territorio.



Comunicado
Gobierno Departamental **rechaza** atentado contra **infraestructura petrolera** en el municipio de Fortul.

www.arauca.gov.co | [Facebook](#) | [Twitter](#) | [Instagram](#) | [YouTube](#) | @gobarauca

8:01 a. m. · 30 may. 2025

Responder Copia enlace

Leer 1 respuesta

 **María Fernanda Cabal** ✓
@MariaFdaCabal · Seguir

Así quedó el río Caranal en Arauca por ataque terrorista contra el oleoducto Bicentenario. ¿Dónde estarán los ecópatas como Susana Muhamad?

Los terroristas de las guerrillas ELN y FARC han destruido el medio ambiente con la mirada cómplice de la extrema izquierda.



Mirar en X

6:05 a. m. · 30 may. 2025

837 Responder Copia enlace

Leer 73 respuestas



AVISO DE PRIVACIDAD
POLÍTICA DE PROTECCIÓN DE DATOS PERSONALES

Dirección: Avenida Carrera 28 No. 36 41 Bogotá – Colombia
Redacción: redaccion@cablenoticias.tv
Publicidad: publicidad@cablenoticias.tv

